

Se ha jugado el torneo de futbol 7 de Huhezi

30/01/2014

El 30 de enero se ha jugado el torneo de futbol 7 de Huhezi, en el campo de futbol Ibarra de Aretxabaleta . En total han participado 6 equipos: cinco equipos de grados de enseñanza y un equipo de grado de audiovisuales. En total 70 alumnos y alumnas que y a pesar de la lluvia y del frío, han disfrutado jugando con los y las compañeras de universidad.

En cuanto al torneo, el equipo "Benja 2.0" ha sido el ganador de esta edición. La final han jugado contra el campeón de la pasada edición "ostias paco!" pero el partido a finalizado con el marcador de 4 a 2. Por ello, tendrán la opción de participar en el campeonato de MU que se jugará el 11 de febrero en Arrasate. [Pincha aquí para ver todos los resultados del torneo.](#)

Al final del torneo, todos los/las participantes han tenido la opción de hablar sobre el torneo mientras disfrutaban del lunch.

¡Muchas gracias a todos y todas por haber participado y hasta el próximo campeonato!

